



刻歩極頂

長井市立西根小学校
学校だより第17号
令和6年1月18日

「刻歩極頂」(こくほきょくちょう) 一歩一歩の歩みを大切に 頂上にたどり着く
長井市初代名誉市民 孫田 秀春 博士 揮毫

集中して書き初め会 新年のスタート

子供たちの元気な声で3学期が始まりました。

1月10日(水)には、校内書き初め会が行われました(写真)。1年生は「ふじ山」、2年生は「元気な子」、3年生は「正月」、4年生は「出発」、5年生は「希望」、6年生は「感謝」で、1・2年生は硬筆で文章も書き、3年生以上は毛筆です。新年試筆、子供たちの書き初めに取り組む姿勢も素晴らしく、気合の入った作品ができたと思います。作品は、1/16(火)から1/26(金)まで多目的ホールに展示しています。ぜひご覧いただきたいと思います。

なお、各学年のスキー授業ですが、現在も雪不足により道照寺平スキー場でのスキー授業はいまだに実施できない状況が続いています。スキー授業への準備とご協力への感謝とおわびを申し上げます。

今年も、西根小の教育活動にご支援、ご協力賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

3学期学級委員よろしくお願ひします

1月17日(水)の全校集会で、3学期学級委員を任命しました。どの子も一言添えて、しっかりと任命書を受け取りました。みんなと力を合わせ、学年の締めくりに力を発揮してほしいと思います。

第3学期 学級委員		
第3学年		
第4学年		
第5学年		
第6学年		

(2学期終業式での児童代表のことばより、敬称略)

2学期がんばったこと

3年

行事がいっぱいあった2学期でした。2学期でがんばったことが2つあります。

1つ目は、学習発表会です。ぼくは3年とうげのげきで、村人役をしました。はじめはセリフが分からなかったけど、家や学校で何回も練習して、スラスラ言えるようになりました。「ああ、いいながめだあ。」「3年とうげは、ほんとにこわいとうげだからなあ。」というセリフを、みんなに聞こえるようにがんばりました。

2つ目は、社会科見学です。ぼくは、社会科見学で、いろいろな物やきかいを見ました。その中でもとくに心に残っているのは、おーばん見学です。ぼくは、おーばんの中のひみつやはたらいっている人の努力を見つけました。たとえば、バックヤードの中で、大きなきかいを使って肉や魚を切っているというひみつです。じっさいに見てみて、べん強になることがたくさんありました。

このように、2学期は行事などを通してたくさん成長することができました。3学期は、2学期よりももっと成長できるようにがんばりたいです。

2学期に成長したこと

6年

ぼくは、2学期をふり返って成長したことが3つあります。

1つ目は、運動会で友だちと協働して活動できたことです。協働とは、みんなと協力しながら、自分もすすんで働く、動くということです。一学期に経験した修学旅行で学んだことでもあります。決められた時間内で、見学地を見ていきます。その時、班のみんなで見回場所や順番、そこでの時間を決めて効率よく行動できました。この学びをいかして、運動会では副組頭として、みんなに応援のふりつけを細かいところまで教えたり、声をかけたりして練習しました。自分からどんどん気づいたことを言ったり、声を出したりすることで、みんなとても上手になっていきました。みんなと協力して運動会を作りあげることができました。

2つ目は、自主学習のやり方を自分なりに工夫することができたことです。自主学習のノートにプリントをはってすませていましたが、今はノートに苦手なところや難しい漢字などをびっしり書くことができています。前回の漢字テストの学習より、今回は細かいところまできちりと覚えることができました。自分が覚えやすいように学習の仕方を変えるということに自信がもてました。

3つ目は、委員会で意見を言う人が増えたことです。意見を言う人が増えたおかげで、その日に決めようと思っていたものがすぐに決まって、時間が少しあまるようになりました。あまった時間を放送室のそうじなどに使うことができました。しかし、ぼくが副委員長になったばかりのときは、意見を言う人が2、3人しかいませんでした。そして、決めようと思っていたことが時間ぎりぎりになったりして、急いで終わさなければいけなくなりました。でも今は、余裕が出てきたので、みんな成長しているのだと感心しました。

このように、ぼくは、次の3学期で終わりなので、6年生で決めた3つのスローガンをみんな達成して終われるようにしたいです。それは、笑顔・挑戦・協働です。がんばっていきます。

偶然ですが、兄弟での発表になりました。2人とも内容も発表もたいへん充実しています。2024年、素晴らしい成長を見せてくれるでしょう。全校児童114名、みんないい年になりますように！

【短 信】

- ◇ 1月9日(火)、始業式の朝、数人の男の子が校長室に来て、「校長先生、大谷翔平選手のグローブ、届きましたか？」と元気な声。「もちろん届きましたよ。始業式で紹介します」と答えて、始業式で全校生に披露しました。まずは、全学級、全児童に触れてもらい、その後、活用させていただくよう考えています。本校は、休み時間にキャッチボールなどで遊ぶ子が比較的多い学校です。野球好きがもっと増えるといいですね。大谷翔平選手、本当にありがとうございました。